



Los componentes de la peña La Plaza, con sus patatas meneas en el carpa del recinto ferial. FOTOS: EÑE



Los peñistas de La Tranca, con sus camisetas, en la cola de la cita gastronómica.



Los mayores de la localidad también acudieron a la gran comida de hermandad.

Villamayor apura sus jornadas festivas

• Una gran comida de hermandad con 1.600 raciones de patatas meneas centró el día

EÑE

Villamayor de Armuña—Más de 1.600 raciones de patatas meneas fueron las que degustaron vecinos y peñistas de la localidad de Villamayor de Armuña en la jornada festiva que concentró la mayoría de las actividades en el recinto ferial municipal.

La carpa fue el punto de reparto, a las ocho de la mañana, del chocolate recién preparado que se distribuyó para iniciar con energía la jornada festiva local. Tras este potente desayuno llegaron a la carpa, pasadas las diez y media, los hinchables infantiles gratuitos para diversión de los más pequeños de la localidad.

Tras varias horas de juegos el turno del protagonismo fue para la comida de hermandad que se repartió a partir de las dos de la tarde con

una larga cola para recoger los contundentes platos de patatas recién preparada y coronadas por crujientes torreznos y piparras.

Las mesas instaladas por el Ayuntamiento y las que aportaron las peñas y vecinos se llenaron para disfrutar de la comida.

El pulso festivo se retomó, pasadas las cinco de la tarde, con el teatro de calle para los más pequeños de la casa que disfrutaron, en el escenario de la Plaza Mayor, de la representación familiar “No hay tiempo que perder”.

Para todos los públicos, y con un notable éxito, llegó a media tarde la disco capea que se desarrolló en la plaza de toros portátil instalada en el recinto ferial y que se ha convertido durante las fiestas en un punto de reunión e interés para los asistentes de todas las edades a las celebraciones en honor a la Virgen de los Remedios.

El final de las actividades de la jornada tuvo a los integrantes de la Banda de Música de Villamayor como protagonistas de un concierto en la Plaza Mayor.



→ Solidaridad con la asociación salmantina del Lupus (ASALU)

La jornada festiva en Villamayor de Armuña también tuvo su faceta solidaria, puesto que la comida de hermandad permitió realizar una recaudación de fondos a favor de la asociación salmantina del Lupus (ASALU), que contó con varios de sus representantes en la cita gastronómica con una mesa en la que mostraron distintos artículos de la agrupación mientras informaban a los que se acercaban a ellos sobre el trabajo que realizan.



El edil de Urbanismo, Juan José Santos, en una de las parcelas. EÑE

Santa Marta insta a los propietarios a limpiar la maleza de los solares

• El Consistorio ha enviado 35 cartas con el objetivo de prevenir el riesgo de incendios

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha enviado un total de 35 cartas para informar a los propietarios de la necesidad de comenzar a despejar los solares de maleza y malas hierbas, para minimizar al máximo los riesgos de incendio en el municipio con la llegada de las

altas temperaturas.

“Se trata de tareas preventivas pero totalmente necesarias, ya que la existencia de hierba alta, residuos vegetales o cualquier material inflamable, provocan la propagación rápida del fuego en caso de incendio”, explicó el concejal de Urbanismo, Juan José Santos.

Estos trabajos de limpieza tienen un porcentaje elevado de cumplimiento, ya que “si nos remitimos a los datos de la temporada pasada, el 92% de los requerimientos fueron subsanados sin mayores complicaciones”, subrayó. EÑE



Taller de prevención con Cruz Roja en El Encinar

La biblioteca pública Sinfo Casero de la urbanización de El Encinar de Terradillos acogió ayer un taller sobre prevención de accidentes en el hogar impartido por Julián Pérez-Moneo, licenciado en Medicina y voluntario de Cruz Roja. EÑE



Enusa abre sus puertas a los municipios del entorno

Fiel a su compromiso de establecer relaciones de cercanía, Enusa abrió las puertas de la fábrica de Juzbado a alcaldes y otros representantes municipales de su área de influencia, que recorrieron las instalaciones guiados por el presidente de la entidad, Mariano Moreno.